

l'établissement d'un tribunal spécial chargé de juger les auteurs de crimes de guerre. Cette initiative canadienne rallie maintenant un large appui international et nous avons engagé des discussions avec nos alliés en vue de la mise en oeuvre du tribunal.

Le Canada a informé le secrétaire général des Nations Unies qu'il donnera son appui entier à une décision du Conseil de sécurité de rendre effective l'interdiction des vols au-dessus de la Bosnie-Herzégovine. En ce faisant, nous tenons pleinement compte des soucis des Nations Unies quant à l'impact d'une telle action sur l'acheminement de l'aide humanitaire.

Le gouvernement est en faveur d'une solution politique négociée en tant que meilleur moyen d'arriver à une solution durable de ce conflit. À moins que les autorités de Belgrade ne changent de position, elles courent le risque d'être complètement isolées par la communauté internationale.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874